

Querida tía Silvana:
Muchas veces me ha pasado que, puesto ya ante el papel para escribirte he dudado sobre a qué tema o noticia daría la preferencia

para llenar las cuartetas de nuestra correspondencia. Y es que, aun cuando el refranero dice que por mucho pan nunca es mal año, yo creo (con perdón parar el refrán que tales cosas afirma) que en alguna circunstancia puede resultar molesto que hi hagi massa abundancia.

Antes, cuando en el verano, atildados y elegantes venían a nuestras playas catorce veraneantes, una noticia cualquiera — una excursión que venía — se cuidaba, se mimaba, se ampliaba, se pulía, se le daba colorido, sortia a primera plana...

y ya tenían noticia para toda la semana. Mas, desde que el veraneo tipo colonial estival dejó el paso a eso que llaman turismo internacional, viene siempre tan hinchado el globo del noticiario que hoy es ya cosa corriente lo que antes fué extraordinario.

Por doquier se ven proyectos, negocios insospechados, mil reformas empezadas y hoteles no terminados; las noticias se suceden, se amontonan sin cesar y se duda, al relatarles, por dónde se ha de empezar. ¿Diré que vino Abbe Lane con Don Javier Cugat?

¿Por qué? Si aquesta noticia ja fa dies que ha passat... ¿Diré que lo del domingo fué causa de alguna queja? ¿Por qué? Si esta fué una cosa

¿Diré acaso?... o... No, no... que ya el martes era vieja... No sería interesante contar lo del camión que reparte agua picante? Y así, siempre que te he escrito

antes de empezar, dudé sobre de qué te hablaría. Sólo hoy no tuve por qué. Pues que si lo que tú quieres es que te tenga al corriente de lo que en los siete días más hizo hablar a la gente, a la hora de escribirte no hay duda que te he de hablar

Solución del problema n.º 13. — Para que «pasado mañana» se transforme en «ayer», tienen que transcurrir tres días.

Asimismo desde que «anteayer» era «mañana» hasta que se transformó en «anteayer» transcurrieron también 3 días. Luego: el día en que habló el señor y el viernes, están igualmente separados de pasado mañana y de anteayer; es decir: son un mismo día. Luego: el señor habló en viernes.

Problema n.º 14. — El Sr. Pérez y su esposa asistieron uná tarde de mucho calor a la proyección de un «film» bastante aburrido. Por más esfuerzos que hizo el Sr. Pérez no pudo evitar las dulces tentaciones de Morfeo y empezó a soñar. Se imaginó que vivía en la época de la Revolución Francesa, que era un noble y que había sido encarcelado. Más tarde fué subido a la fátidica carreta y, a través de un gentío enorme, fué conducido a la guillotina. Subió al catafalco con paso vacilante y ya iba a ser decapitado, cuando su esposa se dió cuenta de que su marido roncaba ligeramente. Enojada, y para despertarlo, le golpeó la nuca con su abanico. El Sr. Pérez murió instantáneamente sin decir ni pío.

¿Cómo se explica este desenlace?

Un pensamiento. — Nuestras almas han de ser como los ríos, que pasan por la tierra «huyendo de ella al mismo tiempo que le hacen bien», hasta internarse en el océano: allí pierden su forma, pero no sus aguas, para competir en los otros ríos y con el mar.

Una anécdota. — En una tertulia literaria, D. Jacinto Benavente elogiaba la última publicación de D. Ramón del Valle-Inclán. — Le advierto, don Jacinto — comentó uno de los oyentes — que D. Ramón afirma, donde quieren oírle que V. es un mal escritor.

Benavente sonrió y contestó: — Puede... ¡puede que el y yo estemos equivocados!

Un repaso de conocimientos. — El francés Parmenier logró popularizar el consumo de las patatas recién importadas de América y consideradas venenosas por el vulgo. Hizo sembrar un campo de este tubérculo y anunció que estaban reservadas exclusivamente para el rey Luis XVI y que se castigaría a quienes las robasen. Eso fué más que suficiente para que todo el mundo tuviese tentaciones de hacerlo.

Una greguería. — La sandalia es el bozal de los pies.

Esplay

HOTEL

COSTA BRAVA

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

PLAYA DE ARO

(Costa Brava)

de esos faroles que han puesto

en el Paseo del Mar que, sean o no un acierto, sean o no una conquista, lo cierto es que se han ganado

la crónica de
EL CRONISTA

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 21 prestará servicio la farmacia RUSCALLEDA.

Semana del 5 al 11 de Julio de 1927

Por la Autoridad Gubernativa, ha sido suspendido, por durante un mes, el semanario local — l'Avi Muné —. El motivo de dicha suspensión procede de la publicación, en dicho periódico, de un reportaje sobre los personajes que integran la procesión de Corpus, Christi, considerado irrespetuoso por dicha autoridad.

Por el Ayuntamiento, se ha tomado el acuerdo de proceder al riego de calles y plazas de la población, durante los meses de julio y agosto, mediante un convenio con la Empresa de Aguas Potables, para el suministro del agua, a un precio alzado que no debe rebasar las 900 pesetas.

Miércoles último, se personaron en nuestra ciudad, D. Rafael S. Echevarría, Ingeniero Jefe del Catastro y de los edificios escolares y D. Ricardo Motta, delegado gubernativo de esta comarca, los que acompañados de una nutrida comisión del Ayuntamiento, giraron una visita de inspección a los terrenos de la finca municipal, conocidos por «Horta d'en Barnich». Acordándose construir en dichos terrenos el futuro grupo escolar.

D. José Aguilar Solana, industrial barcelonés, se halla en nuestra ciudad, con el fin de instalar en la carretera de Gerona, esquina a la calle San Adolfo, una nueva fábrica de seda artificial.

La entidad Velocista Club proyecta para la próxima Fiesta Mayor, la celebración de una magna carrera ciclista, en la que han permitido, tomar parte, elementos destacados dentro del ciclismo provincial. Se reciben premios para dicha carrera, siendo de destacar, el de la electro-química Berenguer de Gerona, por un importe de pesetas 200.

A. M.